

Protokoll der 5. GV des Kochclub „Roschtige Schnitzer“ Biel

Restaurant Seeblick Mörigen

18.00 Uhr eröffnet der amtierende Präsident Christof Kälberer die 5. Generalversammlung. Alle Mitglieder sind anwesend, ausser..... Hans Jörg Schwarz trifft um 18.04 Uhr auch noch ein.

Protokoll 4. GV vom 09.01.2010

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt

Jahresrückblick des Präsidenten

Christof hält fest, dass im vergangenen Vereinsjahr an den Kochabenden immer genügend Getränke vorhanden waren und den Mitgliedern immer genügend Rebensaft zur Verfügung stand. Die Beteiligung an den Kochabenden war gut, vermutlich erstmals in der Geschichte des Kochclubs waren an 3 Abenden alle Mitglieder anwesend. Fauxpas passierten nur zwei, einerseits missrieten die Gnocchis von Christof und andererseits erhielt das Erdbeer-Tiramisu einige Löffel zu viel Zucker.....

Der Präsident verdankt Erich die Organisation des Grillabends und hofft, dass es keine Reklamationen wegen zu viel Lärm gegeben hat. Jedenfalls wurde Erich zum Stadtpräsidenten gewählt ob mit oder ohne Lärm. Wir können darauf stolz sein, denn welcher Verein und besonders welcher Kochclub hat schon einen Stadtpräsidenten als Mitglied.

Jahresrechnung

Kurt erläutert die Jahresrechnung, welche der Revisor zwischen 17.58 und 17.59 Uhr geprüft und unterzeichnet hat.

Die Vereinsmitglieder genehmigen die Jahresrechnung einstimmig und beschliessen, für den heutigen Gourmetabend 1'360.00 CHF zur Verfügung zu stellen.

Antrag Beat Brand

Dem Antrag von Beat wird wie folgt zugestimmt:

- Erich Fehr wird zum ersten Ehrenmitglied des Kochclub „Roschtige Schnitzer“ ernannt. Er ist ab sofort von allen Pflichten befreit und bezahlt den Jahresbeitrag, den ordentlichen Beitrag für die Miete der Küche und für jeden Kochabend wo er teilnimmt.

Erich bedankt sich für die Ehrenmitgliedschaft und wird uns die Rechnung für die Miete der Küche 2011 sponsoren. Zudem stellt er sich zur Verfügung die jährliche Reservation und Planung der Kochdaten zu übernehmen.

- Es wird ein 10. Mitglied aufgenommen. Erich Fehr wird einen Vorschlag machen. Wenn der Kandidat nicht Mitglied werden möchte, hat Beat einen möglichen Kandidaten „im Visier“.
- Wenn kein 10. Mitglied gewonnen werden kann, wird derjenige den 8. Kochabend (bisheriger Abend von Erich) übernehmen, welcher auch für den Grillabend verantwortlich ist. Trifft dieser Fall ein, werden am Grillabend sämtliche Kosten verrechnet, Essen, Getränke und allfällige weitere Auslagen.

- Die neuen definitiven Daten der Kochabende und Chargen der Mitglieder wird Erich Fehr direkt per Mail nochmals an alle senden.

Verschiedenes

Max informiert über das geplante 5-Jahre-Jubiläum Aare Bier. Wir als Kochclub haben die Möglichkeit uns zu engagieren, was mit einem Beitrag in die Kasse abgegolten wird.

Bitte reservieren:	Freitag,	26. August	17.00 – 03.00 Uhr
	Samstag,	27. August	16.00 – 03.00 Uhr
	Sonntag,	28. August	10.00 – 17.00 Uhr

Einsatzplan wird zu einem späteren Zeitpunkt festgelegt.

Um 18.25 Uhr übergibt Christof Kälberer unseren Schnitzer an den neuen Präsidenten Kurt Känel, verbunden mit der Hoffnung, dass es Kurt endlich gelingen möge auf dem Schnitzer Rost anzusetzen. Die GV 2011 ist damit geschlossen.

Für das Protokoll
Beat Brand

Der Präsident
Christof Kälberer